
Bonjour, 
Je tenais à apporter mon soutien pour la recherche sur les maladies  
génétiques. Mère de 4 enfants, don un qui souffre d'une hépyplégie  
spastique, je sais à quel point il est difficile de se retrouver face à  
une maladie ou un handicap, qu'ils soit congénital ou génétique. 
Ces 10 dernières années, le recherche a permis tant de choses, et ce  
n'est qu'un début. J'ai l'espoir pour que certaines maladies trouvent  
une fin proche, et pour d'autres que des traitements permettent  
d'apporter une qualité de vie digne aux personnes atteintes. 
 
Marlène Rosset 
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